

# Ortega Díaz: El encarcelamiento y la tortura se han convertido en una práctica en Venezuela

Autor Administrator

Tuesday, 03 de October de 2017

Modificado el Tuesday, 03 de October de 2017

Luisa Ortega Díaz, indicó este lunes 02 de octubre el encarcelamiento y la tortura se han "convertido en una práctica en Venezuela".

En unas declaraciones en la Convención de Fiscales y Procuradores en Lima, Perú, Ortega aseveró que los venezolanos cada vez tienen "menos derechos", y "pretender ejercer cualquier de ellos", considera que "pueden convertirlo en reo de delito; sea inventado con pruebas sembradas, y sin debido proceso".

Por su parte, aseguró que lo que se ha instaurado en Venezuela no "es un Estado de derecho", asimismo, expresó que se trata de un "poderoso" aparato de "represión y ejecución gigantesca de corrupción", dando como "responsable" a la grave crisis política y social del país.

En ese sentido, dijo que una de las "vicisitudes" que atraviesa la sociedad, es poder acceder a los productos básicos, como por ejemplo; la medicina". Ortega, realizó un gira en el mundo, luego de su salida tras ser destituida de su cargo el pasado 05 de agosto del presente año.

<http://www.2001.com.ve/en-la-agenda/171492/ortega-diaz--el-encarcelamiento-y-la-tortura-se-han-convertido-en-una-practica-en-venezuela.html>